
Queridos amigos: 

  

Ya tenemos una cuenta en Twitter para la Anemia de Fanconi. 

@todosconfanconi 

  

La intención de esta cuenta es que cada vez más gente conozca la 

enfermedad, que la asociación de pacientes tenga una voz más alta, que los 

investigadores y los clínicos que trabajan en ella también tengan un canal 

social y que, con un poquito de muchos, consigamos el apoyo necesario para 

los pacientes y sus familiares. 

  

Por favor, ayudadnos a difundirla. Cuantos más seguidores tengamos, más  

enriqueceremos la red, porque estamos Todos con Fanconi.  

  

Muchas Gracias.   

 

Juan Bueren 

Experto en la materia y pionero del uso de células iPS para su tratamiento 

 


